

La Nueva España

de Gijón

EDITORIAL PRENSA ASTURIANA

Directora: Angeles Rivero Velasco

VIERNES, 6 DE SEPTIEMBRE DE 2019 PRECIO: 1,20 EUROS

Director de La Nueva España de Gijón: Francisco García

AÑO: LXXXIII - N° 27671 - EDICIÓN DIGITAL: www.lne.es

Este periódico utiliza papel reciclado en un 80,5%

“

PEDRO DÍAZ

JUGADOR DEL SPORTING, ACABA DE ESTRENARSE COMO GOLEADOR

"Toco el piano y de no ser por el fútbol me habría gustado dedicarme a la música" P. 58 y 59



Una piara de jabalies deja impracticables para el golf varios hoyos del campo municipal de El Tragamón

P. 5

Vesuvius, con 111 empleos, alega la crisis del acero para dejar de producir en Langreo

Los trabajadores temen el cierre y traslado a Europa del Este de la refractaria, emblema de la reindustrialización, y anuncian "movilizaciones contundentes"

Cambio de planes. Thyssen se inclina ahora por la venta de su división más rentable, que incluye las plantas asturianas de Mieres y Gijón

Una empresa en expansión. La tecnológica asturiana Izertis inicia los contactos con inversores para salir a Bolsa en noviembre

Páginas 32 a 35

El auge de la FP en Gijón: se crea el grado superior de Mecatrónica y ya hay lista de espera

Página 3

SUMARIO

Un gijonés roba 1.500 euros en joyas de la vivienda en la que trabajaba en obras de reforma

Página 5

Blanca Fernández Ochoa llevaba todas las pastillas que le habían recetado por su trastorno bipolar

Página 55

HOY, CON LA NUEVA ESPAÑA



LA VIDA BUENA
Menús de "pueblos ejemplares" P. 45 a 49



NEOMOTOR
Un Rallye "Princesa" con gancho P. 37 a 40

Johnson declara que prefiere "estar muerto en una cuneta" a pedir una nueva prórroga del "Brexit"

Página 31



La primera secuencia del ADN grupista

Los hijos de los pioneros del Grupo Jesús Revuelta y Braulio García destacan el apoyo de Torcuato Fernández-Miranda al desarrollo del club hace medio siglo

Página 8

Democracia directa

Pedro de Silva

Se considera como forma de democracia directa la consulta que una agrupación política hace a sus bases antes de tomar una decisión. Por ejemplo, el Movimiento 5 Estrellas (10 millones de votos) negocia un pacto de gobierno con el Partido Democrático pero no lo cierra hasta no consultar por internet a lo que llama sus "bases" (100.000 inscritos, que ni siquiera cotizan). No se sabe cuántos han votado, pero pen-

semos en la mitad, o sea 50.000, de los que ha dicho sí un 80%, o sea 40.000? Esto quiere decir que la decisión habría quedado avalada por un 0,4% de los votantes, pero se llama a esto democracia directa. Imaginemos ahora que el número de inscritos desciende a 10.000, vota sólo un 10% y en sentido favorable el 50,1%, o sea 501 de 10 millones. De acuerdo con la teoría seguiría siendo democracia directa. Caramba, alguien debería retirar de una vez esta broma del mercado.

ASTURIAS SIEMPRE CONTIGO CON LA

CRUZ DE LA VICTORIA

EN RELIEVE PARA COCHE

La Nueva España

DOMINGO 8 "DÍA DE ASTURIAS" y lunes 9 de Septiembre

9,95€

Los primeros pasos de una entidad con solera



Los hijos de Jesús Revuelta y de Braulio García, Arturo, Jesús y Braulio, delante del edificio construido en el lugar donde se encontraba el antiguo Grupo. Juan Plaza

tes, Juan Antonio Samaranch, que observó los desperfectos y extendió el cheque correspondiente. Mi padre volvió a llamar a Torcuato para darle las gracias. Éste se interesó por el club así que aprovechó para comunicarle que las instalaciones se estaban quedando pequeñas y necesitaban cambiar. En ese momento Fernández Miranda le habló de la existencia de importantes subvenciones sin intereses para ese fin y ahí fue cuando mi padre decidió que era el momento de cambiar de ubicación”.

Revuelta y García tuvieron que vencer reticencias de algunos socios para cambiar la sede a Las Mestas

La subvención fue de 25 millones que junto al dinero que se consiguió por la venta de la parcela en la que estaba el club en la calle del Molino fueron claves para el cambio. Poco podían imaginar Jesús Revuelta y Braulio García que ambos encontrarían la muerte a la vuelta de un viaje a Madrid precisamente para cobrar la aportación de la Delegación Nacional de Deportes tras la finalización de la construcción de la primera fase de las obras del nuevo club.

Ambos trabajaron duramente para conseguir que el Grupo Covadonga pasase en poco tiempo de 2.000 a 10.000 socios, o que pudiesen entrar las mujeres. Ellos y un pequeño pero estrecho grupo de colaboradores sentaron las bases de los que hoy es el Grupo Covadonga. Y todo ello a pesar de numerosas zancadillas puestas incluso desde dentro del club como cuando un socio mandó una carta a Fernández Miranda acusando al presidente de “no ir nunca a misa”.

El objetivo con el que trabajaron no era otro que el ofertar a la juventud gijonesa “un lugar donde poder practicar todo tipo de deportes y alejarlos de los bares, los billares y sobre todo de las drogas”, en palabras del propio Jesús Revuelta. Los descendientes de ambos asistirán “orgullosos” el domingo a las bodas de oro de sueño hoy realidad pero que entonces parecía una locura.

El legado de los pioneros del Grupo

Los descendientes de Jesús Revuelta y Braulio García participarán en los actos del cincuentenario de la primera piedra de la entidad en Las Mestas

J. J.

“El cambio de la calle Molino a Las Mestas fue en gran parte posible por la amistad de mi padre con Torcuato Fernández Miranda”, recuerda Arturo Revuelta el hijo menor del expresidente del Grupo Covadonga Jesús Revuelta. El club gijonés conmemora este próximo domingo el cincuentenario de la colocación de la primera piedra de lo que actualmente son las instalaciones grupistas en Las Mestas.

Allí estarán Arturo y su hermano Jesús así como Braulio García, el hijo del vicepresidente de Revuelta invitados especiales para un acto que conmemora un hecho trascendental en la historia grupista.

Los hijos de los responsables del Grupo en el año 1969 recuerdan con orgullo el trabajo realizado por sus padres y que a la postre supuso



Jesús Valgrande, Braulio García y Jesús Revuelta, en una de las pocas fotos en las que se los puede ver juntos.

lo que entonces se conoció como el Grupo 2000.

Arturo recuerda que “aquel año hubo una tormenta que produjo inundaciones que afectaron entre otros muchos al Grupo Covadonga. Mi padre se enteró que la Dirección Nacional de Deportes tenía un dinero que destinaba a ayudar a los clubes que sufrían algún percance y decidió solicitarla. El tiempo pasaba y no había respuesta así que decidió ponerse en contacto con Torcuato Fernández Miranda que había sido vecino suyo y además compañero en el instituto y en la facultad de Derecho y que por entonces era Secretario General del Movimiento. Logró hablar con él y le comentó que nunca había recibido respuesta a su petición y Torcuato prometió intermediar. Pocos días después reciben en el Grupo la visita del director nacional de Depor-

El Museo del Ferrocarril ya exhibe la nueva maqueta modular

El Museo del Ferrocarril puso en marcha ayer la maqueta modular ferroviaria que permanecerá abierta al público —en funcionamiento— durante los próximos días. Se trata de una gran maqueta a escala reducida (1/87) de trenes en miniatura y colecciones de modelos a escala. El modelismo ferroviario es uno de los hobbies más arraigados en Asturias, en el que se aúna la fidelidad de la reproducción con el trabajo artesanal en la fabricación de elementos y el uso de avanzadas técnicas electrónicas. Así, los visitantes de las instalaciones de Poniente tendrán igualmente la oportunidad de visitar la maqueta modular ferroviaria en funcionamiento los miércoles 11, 18 y 25 de septiembre y los sábados 7, 14 y 21 del mismo mes en horario de de 17.00 a 19.00 horas, los miércoles, y los sábados de 12.00 a 14.00 horas. Algunas sesiones podrían tener variaciones por lo que se recomienda consultar con antelación.



Visitantes ante la maqueta modular del Museo del Ferrocarril de Gijón. Marcos León